



Aussaat: März-Mai in Frühbeete oder aber in der frostfreien Jahreszeit direkt in's Freiland, Saatgut nur ganz dünn mit Erde bedecken (Lichtkeimer), leicht andrücken und feucht halten

Bodenansprüche: guter Gartenboden, mit Sand vermischt

Blüte: Juli-September

Was der Frühling nicht sät...

Mit besten Wünschen für einen
ertragreichen Sommer

Stadträtin Isabella Leeb
ÖVP Wien



Aussaat: März-Mai in Frühbeete oder aber in der frostfreien Jahreszeit direkt in's Freiland, Saatgut nur ganz dünn mit Erde bedecken (Lichtkeimer), leicht andrücken und feucht halten

Bodenansprüche: guter Gartenboden, mit Sand vermischt

Blüte: Juli-September

Mit besten Empfehlungen von



Stadtrat Norbert Walter
ÖVP Wien

